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N° 2006 –027 
 

CLASQUIN  
 
 

- Admission des actions nouvelles émises dans le cadre de l’augmentation de capital réservée aux salariés 
 

_________ 
 

(suite de l’avis2006-0018 du 31 janvier 2006 ) 
 
 
 

1- Admission d’actions nouvelles provenant d’une augmentation de capital réservée aux salariés 
 
 
Société Générale a informé Euronext Paris  du nombre d’actions nouvelles émises dans le cadre de l’augmentation de 
capital réservée au FCPE Clasquin Performances : 

 
- 31 931 actions nouvelles ont été émises dans le cadre de l’augmentation de capital réservée au FCPE 

Clasquin Performances, au prix unitaire de 12,40 €  par action (autorisation de l’assemblée générale 
extraordinaire du18 novembre 2005 – Décision du conseil d’administration du 11 janvier 2006 ) 

 
 

2- Nombre d’actions de la société CLASQUIN  admises sur Alternext au 12 décembre 2005 
 

Admission le 1er mars 2006 sur la même ligne que les 2 198 000 actions existantes de 2 € de valeur nominale, des 
31 931  actions  nouvelles susvisées. 
 
Nombre d’actions de la société CLASQUIN , de 2  € nominal, inscrites sur Alternext : 2 229 931 actions (Code 
ISIN : FR0004152882 - Mnémonique :ALCLA ). 

 
 
 

_________ 
 

- Admission of the new shares issued in the context of the capital increase reserved to employees 
 
 

1- Admission of new shares arising from a capital increase reserved to employees, a capital increase 
reserved for bioMérieux and the exercise of the over-allotment option 

 
Société Générale has informed Euronext Paris of the following issue: 

 
- 31,931  new shares arising from a capital increase reserved for employees at a unit price of €12.40  

(authorization of the General meeting dated 18 November  2005- Board dated 11 January 2006 ) 
 

2- Number of CLASQUIN  shares listed on Alternext on 1st March 2006  
 

Admission beginning 1st March 2006 , as part as the existing issue of 2,198,000  shares (€2  par value), of the 31,931  
new shares above mentionned. 
 
Number of CLASQUIN shares (€2  par), listed on Alternext :  2,229,931 shares (ISIN code FR0004152882  - Symbol 
ALCLA ). 

 
 

 


